

Tätigkeitsbericht des KGS-Ausschusses des Stadtteilernbeirats Frankfurt am Main für das Jahr 2023

Mitglieder des Stadtteilernbeirates im KGS-Ausschuss sind:

Vorsitz im KGS-Ausschuss

Heidi Sehl (Vorsitzende im KGS-Ausschuss), von der Otto-Hahn-KGS

Ersatzvertreter*innen sind

Arezo Sharifinasa, von der KGS Niederrad
Diana Liebold, von der Otto-Hahn-Schule
Winfried Holzinger, von der Schule am Ried

Sitzungen fanden statt am:

Austausch erfolgte nur über die digitalen Medien

Schwerpunktt Themen waren:

- Teilnahme an Videokonferenzen in Ausschüssen und Sitzungen des StEB
- Interne Sitzungen des StEB
- Teilnahme an den Videoschaltungen des StEB mit den Dezernaten
- Regelmäßiger Austausch mit der Bildungsdezernentin für Bildung, Immobilien und Neues Bauen inkl. Stadtschulamt
- Begleitung der Planungen/Baumaßnahmen der Otto-Hahn-Schule
- Analyse des Schulentwicklungsplans im Hinblick auf die Schaffung ausreichender Kapazitäten für alle Bildungsgänge / Schulformen
- Treffen mit Vertretern politischer Parteien
- Teilnahme an Ortsbeiratssitzungen bzgl. Schulischen Themen

Folgendes möchten wir auch in Zukunft weiterverfolgen / neu aufnehmen:

- Kommunikation mit den Schulelternbeiräten der Frankfurter KGSen
- Termingerechte Umsetzung der anstehenden Neubauten / Sanierungsmaßnahmen
- Elternarbeit, Austausch und Kommunikation nach innen und außen verbessern

Frankfurt, Januar 2024

Heidi Sehl (Vorsitz KGS-Ausschuss)